

Llama Nicolás Maduro a defender la paz y la democracia en Venezuela



Caracas, 17 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que su país vive un tiempo de revolución y lealtad, y llamó a mantener la lucha por la paz y la democracia en la nación.

En un acto homenaje por el séptimo aniversario de la Milicia Nacional Bolivariana, Maduro aseguró que el 12 de abril de dos Mil dos, cuando se instauró la breve dictadura de Pedro Carmona, tras el golpe de Estado contra el comandante Hugo Chávez, será recordado como el último día de traición a la patria.

El primer mandatario se refirió, además, a las pretensiones injerencistas gestadas desde la Organización de Estados Americanos, con el consentimiento de la derecha nacional.

A su vez, anunció que fue aprobado el plan de expansión de la Milicia Nacional Bolivariana para elevar su disposición operacional en actividades de defensa integral de la nación suramericana.

La dirigente del PSUV, Partido Socialista Unido de Venezuela, Gladys Requena, llamó a los venezolanos a incorporarse a las movilizaciones populares, convocadas para este martes y miércoles, en apoyo a la Revolución Bolivariana y en defensa de la paz.

Gladys Requena Ilamó, además, a respetar la institucionalidad democrática del Estado, los poderes públicos, la figura del presidente Nicolás Maduro y la estabilidad de la nación.

La dirigente partidista también rechazó las acciones vandálicas terroristas promovidas por algunos sectores de la ultraderecha opositora que buscan generar caos en el país y promover una intervención extranjera.

La convocatoria popular para este martes rendirá honores a la Milicia Nacional Bolivariana, que el 13 de abril último cumplió siete años de constituida y será una antesala a la gran marcha por la paz que se efectuará el próximo miércoles en conmemoración de los 207 años del inicio de la lucha por la independencia del dominio español.

La ocasión será propicia para ratificar el compromiso de los venezolanos con la Revolución Bolivariana, ante las nuevas acciones golpistas emprendidas por partidos de la derecha.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127299-llama-nicolas-maduro-a-defender-la-paz-y-la-democracia-en-venezuela>



Radio Habana Cuba